

令和3年度

1学年だより

第 16 号

文京区立文林中学校
令和3年11月19日(金)

学習発表会 個人発表の部



10月30日の舞台発表の部に続き、11月13日に学習発表会個人発表の部が行われました。1学年から3学年まで合同で5つのグループに分かれ、実行委員はそれぞれの部屋で司会進行を行いました。他学年生徒や保護者の方、地域の小学生なども参観する中、練習してきたプレゼンテーションを披露する機会となりました。生徒の感想を一部紹介します。

- 僕はこのプレゼンテーションを夏からやってきて思ったことが二つある。一つ目は、中学校は小学校とは違い、夏休みにやったことを夏休みで終わりではなく二学期の十一月までやるということだ。二つ目は、一年生のプレゼンテーションでも難しいと感じたのに、二年生のテーマは自分の調べた会社がどのような会社でどのようなことをしていて何が足りていないので何が必要かということまでプレゼンしていた。三年生はSDGsという世界的な問題について発表していて、一人一人が違った内容で楽しく聞くことができた。三年生の取り組んできた時間が長いからこそできる、聞く相手を納得させる力があると思った。
- 私はプレゼンテーション発表をする上で学べたことがたくさんあります。例えば、発表する時の声比以前よりもはきはきと大きく言えるようになりました。以前はあまり大きな声で言える方ではなかったけれど、今回たくさん練習をしたらだんだん声が出るようになりました。これからも役立つと思うのでとてもうれしかったです。また、原稿を見ずに自分の言葉で発表できるようになったこともうれしかったです。学んだことを来年の発表にいかしていければよいと思いました。

小学生対象の部活動体験会では、文林中の先輩として活動内容の紹介をしました。



三者面談が予定されています



12月2日(木)～12月8日(水)で三者面談を計画しております。お知らせをご覧の上、三者面談希望調査票を11月22日(月)までに担任へ御提出ください。